

haltérophilie

NOS INTERNATIONAUX

FRANCE B-ITALIE B

Gourrier : nouveau record de France : 395 kg.

Savone, le 5 février 1967.

Au cours de la recontre qui s'est déroulée à Savone. Pierre Gourrier pour sa première sélection en équipe de France senior (il n'a pas encore 20 ans) a, non seulement gagné son match, mais aussi amélioré son record de France junior du total, le portant à 395 kg. C'est une performance de classe internationale.

Ses barres :

Au développé : 112,500 kg, 120 kg et 125 kg.

A l'arraché : 112,500 kg, 117,500 kg, échouant de très peu à 122,500 kg.

Il avait à ce moment 7,500 kg d'avance sur son adversaire Donatoni, champion d'Italie.

A l'épaulé-jeté : 145 kg, 152,5 kg. En troisième barre, il a pris 157,500 kg, s'il avait réussi, c'était un nouveau record de France du mouvement (il lui appartient avec 155 kg).

La France B a remporté la victoire par quatre à trois.

Il est à noter que dans trois semaines Pierre Gourrier passera il aura le redoutable honneur de rencontrer son maître, Marcel Paterni.

RECORD DE FRANCE DU TOTAL POUR GOURRIER : 392,500 kg

FRANCE - POLOGNE JUNIORS

Jœuf, le 21 janvier 1967.

Notre vedette junior était sélectionné senior et qu'au championnat de France à Grenoble, au mois d'avril, sélectionné dans l'équipe de France pour cette rencontre.

L'équipe de Pologne est la deuxième équipe du monde derrière l'U.R.S.S. La Pologne a gagné le match par six victoires à une.

C'est triste pour l'équipe de France mais merveilleux pour la V.G.A. puisque le seul vainqueur Français, portait nos couleurs.

Pierre Gourrier a battu le Polonais de 10 kg. Il a en même temps amélioré le record de France du total qui lui appartenait, avec 392,500 kg (125, 120, 147,500) et ce, en ne réussissant qu'un essai au jeté. Il a échoué de très peu à 155 kg, c'est bien dommage car il aurait porté le record du total à 400 kg. (Ne vous en faites pas, c'est pour bientôt sans doute!)

Championnat d'Ile - de - France des clubs

Division excellence

Enghien, le 14 janvier 1967.

Ce match se déroulait selon une nouvelle formule (made in Paterni) : trois hommes par équipe, total des poids de corps : 225 kg, chaque athlète pratiquant un seul mouvement (développé, arraché ou épaulé-jeté) et ayant droit à quatre essais.

Au mois de décembre, pour la première sélection, la V.G.A. arrivait en tête avec 345 kg et se classait en division « excellence ». Ce total avait rempli de joie plusieurs clubs parisiens qui, pensant faire mieux, espéraient nous battre.

Ce premier tour nous opposait

aux deux équipes les plus dangereuses : la « Société athlétique d'Enghien » et le « Club haltérophile et culturiste parisien ».

Les équipes étaient composées comme suit :

Enghien :

Lagneau au développé, Fouilleul à l'arraché et Fourrier (champion de France junior) à l'épaulé-jeté. C.H.C.P. :

L'Américain Kerr au développé, Rigaud à l'arraché et Ledroit au jeté. Ces deux derniers sont anciens V.G.A.

V.G.A. :

Fulla au développé, Paterni à l'arraché et Gourrier au jeté.

SPORTS D'ÉQUIPE

ATHLÉTISME

ÉQUITATION

NATATION

TENNIS

SKIS

OSCAR SPORTS

Tél.
283-41-49

C. BOHOMME

118, boulevard de Champigny
LA VARENNE-SAINT-HILAIRE

10 % aux membres de la V.G.A.